



PERIÓDICO

PULSO
DIARIO DE SAN LUIS

PAGINA

FECHA

23/06/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO



Moreno rechaza desbandada en el PRI

El dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional, Alejandro Moreno Cárdenas, rechazó que al interior del PRI exista una desbandada, y dijo que quienes han renunciado “no representan nada”. “Todos los que se van ya no estaban, todas esas renunciaciones se van directo al bote de la basura porque nunca estuvieron”.

En los últimos días, se presentaron renunciaciones del exgobernador de Hidalgo Omar Fayad, así como de ocho legisladores del Congreso de Hidalgo. También renunciaron el exdiputado local por Sinaloa, Jesús Antonio Valdés Palazuelos; quien fuera aspirante a dirigir al PRI también en Sinaloa, Marco Osuna; y la diputada del PRI en Yucatán, Fabiola Loeza, entre otras personas.

<https://pulsoslp.com.mx/nacional/moreno-rechaza-desbandada-en-el-pri/1678288>